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2008 年度第 2 回阪神地区協議会運営委員会議事要録(案) 

日 時：2008 年 8 月 1 日（金）14：00～１6：35 

場 所：大手前大学 さくら夙川キャンパス メディアライブラリーCELL101 

出席者：研究会幹事校 関西福祉大学図書館 細金 美佐 

研究会副幹事校 神戸山手大学図書館 松岡 正樹 

相互利用運営幹事校 神戸国際大学図書館 筆保 直子 

監事校 大阪国際大学総合メディアセンター 吉岡 肖治 

運営委員校 関西外国語大学図書館 藤津 滋生 

理事校 大手前大学図書館 守屋 祐子 

  竹村 宏 

議事に先立ち、配布資料の確認があり、理事校である大手前大学図書館 守屋祐子事務室長の

司会により議事に入る。 

議題 1．2009 年度以降の役員校輪番制について 

理事校から、2008 年度以降の役員校輪番制について、資料に基づいて説明があり、意見交換

を行った。 

ローテーション表は 2008 年 5 月の定期総会時点のものを採用し、該当する加盟校に役員就任

を依頼する。役員校その他の分担は大学としてなすべきであるから、役割の免除は行わない（した

がって上記ローテーション表は、「⑤その他」を「④阪神地区研究会幹事校・相互利用運営幹事

校」に含めるよう補正する）。 

なおすべての加盟校が何らかの形で分担できるよう、特別な事情があれば複数の加盟校による

共同分担を考慮する等、運営委員会も支援する。 

以上を承認し、それに基づいて理事校が提案文書を作成することを了承した。 

議題 2．阪神地区相互利用担当者連絡会の運営について 

相互利用運営幹事校から、標記連絡会では、相互利用関係の議題が限られていてかかわりの

ない話題も取り上げざるをえなくなっているので、運営を改善したい、という報告があった。 

意見交換の結果、以下の対処を行うことになった。承合事項は、可能な限り協議会にある二

つのメーリングリストを活用して処理する、という申し合せにかかわらず、次回連絡会のため

に承合事項を積極的に募集し、当日の議題として充実させること。また相互利用に直接の関連

がないことを議題としない、という申し合せに関しては、情報や意見を交換できる場が他にな

いため、実務者の連絡会を新たに設けるか、検討すること。 

議題 3．ホームページからの情報発信について 
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理事校から、阪神地区協議会のホームページからの情報発信を促進したい旨の発言があり、協

会ホームページ委員会での検討状況や経緯が説明された。配付資料に基づいて各種理事校文

書を公開すべきか非公開とすべきか検討した。また疑問・不安等は協会ホームページ委員会に伝

えることを了承した。 

関連して、情報発信につながるものとして、阪神地区における研究活動の支援を進める態勢の

整備が必要であることを確認した。 

議題 4．2008 年度第 1 回阪神地区研究会について 

研究会幹事校から、8 月 8 日に開催予定の研究会について、準備・申込状況の説明があった。 

以上で、議事を終了して閉会した。 

配布資料 

資料 1：2009 年度以降の役員校輪番制 

資料 2：ホームページからの情報発信 


